



NO. 196

le 25 août 1989

LE MINISTRE CLARK SE RÉJOUIT DE L'ÉVOLUTION EN POLOGNE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, s'est réjoui aujourd'hui "des événements historiques et sans précédent qui ont placé la Pologne sur la voie de la démocratie".

"La nomination de Tadeusz Mazowiecki, éminent conseiller de Solidarité, au poste de premier ministre témoigne de la réalité de la réforme politique et de l'acceptation du pluralisme en Pologne. Les Canadiens saluent cette importante étape vers la mise en place d'un gouvernement représentatif qui reflète la volonté du peuple polonais. Nous espérons que le mouvement démocratique en Pologne continuera de s'épanouir", a déclaré M. Clark.

M. Clark a souligné que "l'instabilité engendrée par les énormes difficultés économiques de la Pologne ne devait pas anéantir ses espoirs d'une société démocratique. Le peuple polonais a besoin de la compréhension et de l'appui de la communauté internationale si l'on veut que le pays se libère du lourd fardeau de la dette étrangère qui l'accable et relance son économie".

De concert avec d'autres pays du Club de Paris et du Sommet économique, le Canada examine actuellement des moyens d'aider la Pologne et de faire en sorte que toute nouvelle assistance soit coordonnée de manière efficace.

-30-